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Criminosos 
fazem reféns 
em assalto a 
pedágio de SV
Um grupo de criminosos tentou 
assaltar a praça de pedágio da con-
cessionária Ecovias na Rodovia Pa-
dre Manoel da Nóbrega (SP-055), 
em São Vicente, na madrugada 
desta segunda-feira (9). Armas e 
explosivos faziam parte do arse-
nal bélico do bando. Um dos crimi-
nosos morreu. O ato ocorreu por 
volta das 3h40, na altura do bairro 
Humaitá, na Área Continental. Se-
gundo a Artesp, dez homens par-
ticiparam do crime.  CIDADES/A4

Guarujá abre 
base para cuidar 
do trânsito

CIDADES/A3

Ceará investiga morte 
por ameba ‘comedora 
de cérebro’  BRASIL/A7
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A semana começou com instabilidades em todo o Estado. Este início de semana 
promete registrar tempo instável e chuvoso nos próximos dias, principalmente 
nas regiões oeste e no litoral sul de São Paulo. O Instituto Nacional de Meteoro-
logia (Inmet) também emitiu um alerta “laranja” para a possibilidade de tempo-
ral, indicando perigo potencial em regiões do interior e na Capital.          ESTADO/A5

Em todo o Estado  Inmet emite 
alerta laranja para temporal 

e risco de alagamentos

NAIR BUENO/DL

Idosos do Caminho 
de Pilões, em Cubatão, 
podem ser despejados

 ACasal está sofrendo uma ação de reintegração de posse como 
se fosse invasor, movida pelo Estado e já transitada em julgado

Moradia é um direito social pre-
visto no artigo 6º da Constitui-
ção Brasileira. No entanto, para 
o casal de idosos José Antônio 
e Raimunda Fernandes de Farias 

(ambos com 67 anos), que reside 
num pequeno sítio, no Caminho 
de Pilões, 620, do Parque Estadual 
da Serra do Mar, em Cubatão, a 
carta magna, o conjunto de nor-

mas jurídicas que defi ne a estru-
tura, os poderes e os direitos de 
um governo, pode ser rasgada por 
falta de um entendimento mais 
humanitário.                     CIDADES/A3

TOM ZÉ/AGNEWS

Fernanda Torres é indicada ao Globo de Ouro de melhor atriz. ANEXO/A10

INFORMAÇÃO É TUDO

Banimento de 
celulares em  
escolas deve ser 
aprovado hoje
O banimento do uso de celulares 
por estudantes de escolas públicas 
e privadas deve ser aprovado hoje, 
na Comissão de Constituição e Jus-
tiça e de Cidadania (CCJ). O texto 
em votação reúne 14 projetos de lei 
(PL) e tem amplo apoio dos deputa-
dos, da direita à esquerda.  BRASIL/A7

Apresentador e 
colunista JB morre 
aos 64 anos  CIDADES/A4

FRANCISCO ARRAIS/PMS

Santos inicia a instalação 
de coletores de bituca em 
diversos pontos da Orla
O primeiro coletor de bitucas de ci-
garro de Santos foi inaugurado on-
tem, no Novo Quebra-Mar. A previ-
são é de que mais 24 exemplares do 
equipamento sejam instalados em 
pontos estratégicos da Cidade até 
hoje, no projeto que busca garan-
tir o descarte correto dos restos de 
cigarro e transformá-los em maté-

ria-prima para a produção de papel. 
Segundo o secretário do Meio Am-
biente, Proteção e Bem-Estar Ani-
mal (Semam), Márcio Paulo, a ideia 
e a escolha de concentrar os coleto-
res na orla surgiram por conta da 
grande quantidade de bitucas re-
colhidas nos mutirões voluntários 
de limpeza nas praias.       CIDADES/A4

Praia Grande 
inaugura novas 
obras turísticas
As obras de reforma da Praça Car-
los Gomes para a implantação da 
Casa do Artesão e da Base da Guar-
da Municipal e as obras de implan-
tação da Praça da Liberdade Zumbi 
dos Palmares e do Parque de Lazer 
foram inauguradas no último sá-
bado. A obra do convênio contou 
com recursos de R$2.050.000,00 
do Departamento de Apoio ao 
Desenvolvimento de Municípios 
Turísticos.                           CIDADES/A4

STF determina 
uso obrigatório 
de câmeras pela 
polícia de SP
O presidente do STF, Luís Roberto 
Barroso, determinou ontem o uso 
obrigatório de câmeras corporais 
por policiais no Estado de SP. É uma 
derrota para o Governo Tarcísio, 
que enfrenta uma crise na segu-
rança com casos em sequência de 
violência policial. BRASIL/A7

GCM de Bertioga 
conclui curso de 
qualifi cação   CIDADES/A4
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A
s leis de incentivo desempenham um papel 
vital no desenvolvimento cultural, social, 
econômico e ambiental. Elas auxiliam a classe 
artística, os eventos esportivos, os projetos 
ambientais e também as administrações pú-

blicas na realização de ações de impacto em seus territó-
rios, sem custos diretos para o orçamento público.
   Essas leis estimulam a economia local ao promover in-
vestimentos em setores específicos, como cultura, tecno-
logia e sustentabilidade. Isso gera empregos, impulsiona a 
economia regional e promove o crescimento. Além disso, 
apoiam o desenvolvimento sustentável, democratizam o 
acesso à cultura, ao esporte e a outras atividades impor-
tantes, alcançando comunidades mais vulneráveis e pro-
movendo a inclusão social. Também ampliam o fomento 
à inovação, incentivando avanços tecnológicos e científi-
cos que podem levar a descobertas e soluções relevantes.
    Outro ponto importante é que as leis de incentivo fo-
mentam a formação de parcerias entre diferentes setores, 
como governos, empresas e ONGs, criando redes de apoio 
que resultam em projetos mais eficazes e abrangentes. 
Esses benefícios mostram como as leis de incentivo são 
fundamentais para promover um desenvolvimento equi-
librado e sustentável, beneficiando não apenas os setores 
diretamente envolvidos, mas também a sociedade como 
um todo.
   Para se ter uma ideia do impacto, em 2023, apenas a Lei 
Rouanet aprovou 10,7 mil projetos, totalizando uma cap-
tação de R$ 2,2 bilhões. Esse número representa um cres-
cimento significativo em comparação a anos anteriores. Já 
o ProAC (Programa de Apoio à Cultura), do Governo do Es-
tado de São Paulo, aprovou 1.200 projetos e captou aproxi-
madamente R$ 100 milhões em recursos financeiros des-
tinados a iniciativas culturais no Estado.
   Além da Lei Rouanet, outras leis de incentivo no Brasil 
exigem a associação dos projetos aos Objetivos de Desen-
volvimento Sustentável (ODS). Exemplos incluem a Lei de 
Incentivo à Tecnologia da Informação (Lei GEDI), a Lei de 
Incentivo à Cultura Digital, a Lei de Incentivo à Pesquisa 
e Desenvolvimento e a Lei dos Reciclados, que estabelece 
incentivos fiscais para estimular a cadeia produtiva da re-
ciclagem.
   No Estado de São Paulo, além do ProAC ICMS, que de-
sempenha um papel crucial, existem leis como a Lei 
Paulista de Incentivo ao Esporte (LPIE), a Lei Paulista de 
Incentivo à Cultura (LPC), a Lei Paulista de Incentivo à Tec-
nologia (LPT), a Lei Paulista de Incentivo à Sustentabilida-
de (LPS) e a Lei Paulista de Incentivo à Educação (LPE), en-

tre outras.
   Já em Santos, destaca-se o Promicult (Programa Muni-
cipal de Incentivo Fiscal de Apoio à Cultura), também co-
nhecido como Lei Alcides Mesquita. Esse programa per-
mite que pessoas físicas e jurídicas patrocinem projetos 
culturais na cidade, recebendo incentivos fiscais como 
contrapartida. A renúncia fiscal pode ultrapassar R$ 1 mi-
lhão, e 10% dos recursos arrecadados são investidos em 
ações culturais por meio do Fundo de Assistência à Cultu-
ra (Facult). O Promifae (Programa Municipal de Incentivo 
Fiscal de Apoio ao Esporte) é outra iniciativa importante, 
destinada à captação de recursos públicos e privados para 
projetos esportivos.

Relação com os ODS:
Os Objetivos de Desenvolvimento Sustentável (ODS) de-
sempenham um papel crucial na análise e aprovação de 
projetos incentivados. Essa relevância se dá em diversas 
áreas:
- Sustentabilidade: Propostas alinhadas aos ODS de-
monstram compromisso com práticas que contribuem 
para o bem-estar social, econômico e ambiental.
- Impacto social: Os ODS abordam questões como er-
radicação da pobreza e igualdade de gênero, e projetos 
alinhados a essas metas têm maior impacto positivo na 
comunidade.
- Responsabilidade corporativa: Incentivam a inova-
ção e a busca por soluções para problemas globais, au-
mentando a relevância dos projetos.
- Apoio a políticas públicas: Associações aos ODS faci-
litam o financiamento e o engajamento de diversos se-
tores.

   Minha primeira experiência com leis incentivadas foi 
em 2003, quando estava como Diretor da Secretaria de 
Cultura da Prefeitura de São Vicente. À época, gastáva-
mos R$ 1,5 milhão do orçamento municipal para realizar 
a Encenação da Fundação da Vila de São Vicente, projeto 
com 1.500 pessoas no elenco, 700 técnicos e arquibancada 
para 15 mil pessoas. Com a Lei Rouanet, captamos R$ 3 mi-
lhões, geramos trabalho e renda, engajamos a sociedade 
e conseguimos parar de custear diretamente esse evento 
grandioso.
   Vale a pena capacitar todas as entidades do terceiro se-
tor, artistas, produtores culturais, esportivos e ambiental 
para pleitearem recursos da renúncia fiscal. É ODS na prá-
tica!

* Fábio Tatsubô, Movimento ODS Santos

Leis incentivadas e objetivos de
Desenvolvimento Sustentável

Nesta terça. O Comitê Popular de Santos por Memória, 
Verdade e Justiça convoca a presença de todas e todos na 
Câmara de Vereadores de Santos, às 16 horas, para pressio-
nar o legislativo santista a aprovar os dois projetos de lei 
elaborados pelo comitê: o Caminho de Memória, Verdade 
e Justiça e a inclusão do dia 24 de abril no calendário oficial 
do município como o Dia da Memória do navio-presídio 
Raul Soares. A Câmara fica na Praça Tenente Mauro Batista 
de Miranda, 1 - Vila Nova.

Guarujá. Com foco no combate a Emergência Climática, 
a Prefeitura de Guarujá promove, nesta quarta-feira (11), a 
Conferência Municipal de Meio Ambiente 2024 (foto). O 
evento acontece das 8 às 17 horas, no auditório do Iate Clu-
be, que fica na Rua Funchal, 1.140 – Vila Funchal. Para par-
ticipar, é necessário ter no mínimo 16 anos e se inscrever 
com antecedência pela internet, em https://doity.com.br/
conferenciademeioambientedeguaruja2024.

Condução. A agenda é conduzida pela Secretaria Munici-
pal de Meio Ambiente e Segurança Climática (Semam) e a 
programação é uma extensão da 5ª Conferência Nacional 
do Meio Ambiente (CNMA), realizada no último mês de 
maio. 

Objetivo. O objetivo é ampliar a participação da popula-
ção para a discussão de soluções sustentáveis e construção 
de políticas públicas de enfrentamento aos desafios climá-
ticos, além de eleger delegados que representarão Guaru-
já na fase estadual. São previstos cinco eixos em debate: 
mitigação, adaptação e preparação para eventos extremos; 
justiça climática; transformação ecológica; governança; e, 
por fim, educação ambiental.

Propostas. Após a conclusão da iniciativa, Guarujá po-
derá sugerir, formalmente, até 10 propostas à Comis-
são Organizadora Estadual. O objetivo é que elas sejam 
compiladas e discutidas nas Conferências Estaduais, que 
acontecerão em 2025, entre os meses de janeiro e março. 
Na prática, é uma oportunidade significativa para que o 
Município influencie novas políticas públicas ambientais a 
nível nacional.

Pode ser? A Conferência promovida pela Seman aconte-
ce em um momento complicado em Guarujá, quando o 
Ministério Público Estadual questiona a Prefeitura sobre 
a possibilidade da Praia do Tombo – Bandeira Azul - estar 
sendo atingida por esgoto e o Ministério Público Fede-
ral estar investigando marinas instaladas às margens do 
mangue do Canal de Bertioga, comprometendo o meio 
ambiente local. Ambas as questões já foram motivo de 
inúmeras reportagens do Diário do Litoral

DIVULGAÇÃO/PMG

CONTRA
PONTO
Por Carlos Ratton e colaboradores

Meus sentimentos.

Maria Estela Souza Bal-
doino, sobre Morre Taiu 
Bueno, lenda do surfe 
brasileiro.

Delícia! Eu adoro. 

Deborah Grace, sobre 
Semana vai começar com 
chuvas fortes no litoral.

No Congresso Nacio-
nal tem mais de 500!

Salvador Oliveira de Souza, 
sobre Brasil tem uma mú-
mia verdadeira que choca 
pessoas.

POST

IMPRESSO

CHARGE

Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.
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 A Moradia é um direito social 
previsto no artigo 6º da Cons-
tituição Brasileira. No entanto, 
para o casal de idosos José An-
tônio e Raimunda Fernandes 
de Farias (ambos com 67 anos), 
que reside num pequeno sítio, 
no Caminho de Pilões, 620, 
do Parque Estadual da Serra 
do Mar, em Cubatão, a carta 
magna, o conjunto de normas 
jurídicas que define a estrutu-
ra, os poderes e os direitos de 
um governo, pode ser rasgada 
por falta de um entendimento 
mais humanitário.      

Isso porque o casal está so-
frendo uma ação de reintegra-
ção de posse como se fosse in-
vasor, movida pelo Governo 
do Estado e já transitada em 
julgado (decisão final e defini-
tiva), que permitirá não só co-
locar José e Raimunda na rua, 
como a demolição de sua mo-
desta casa. O cumprimento da 
sentença já foi expedido. 

José Antônio tem provas 
de que nunca foi invasor, pois 
possui instrumento particular 
de compra e venda de benfei-
torias, registrado em cartório e 
datado de 17 de julho de 1990 
e, ainda, Certidão de Proprie-
dade, emitido pela Prefeitura 
em 7 de outubro de 2005. O 
problema é que o local onde 
mora é uma reserva ambien-
tal há décadas, mas só de ums 
anos pra cá o Governo resol-
veu agir. 

O que chama a atenção 
também é uma certa incoerên-
cia. O casal, cuja propriedade se 
resume a uma pequena casa, 
sem quase nenhuma benfei-
toria que agrida o meio am-
biente, não pode permanecer. 

No entanto, segundo infor-
mações obtidas pela Repor-
tagem, quase todos os finais 
de semana, centenas de turis-
tas circulam de carro, bicicleta, 
enfim, se instalam na reserva 
sem a menor fiscalização que 
garanta sua preservação. 

Pela entrada de Cubatão, só 
existe uma guarita com um se-
gurança e nada mais. A Repor-
tagem esteve no local na sema-
na passada e não viu qualquer 
veículo de fiscalização rondan-
do a reserva para preservar a 
fauna e a flora existente. 

OUTRAS FAMÍLIAS. 
A decisão judicial a qual ele e a 

José, junto com advogado Fábio Moura, mostra a documentação do imóvel. Moura diz que não há como reverter a situação e apela ao MP

DIVULGAÇÃO

Idosos de Pilões, em Cubatão,  
podem ir para debaixo da ponte

AÇÃO. Casal está sofrendo uma ação de reintegração de posse como se fosse invasor, movida pelo Estado e já transitada em julgado 

esposa – que sofre de um cân-
cer raro e passa por tratamen-
to de quimioterapia – estão 
submetidos envolve também 
cerca de 52 famílias que estão 
na mesma situação. Todos os 
processos são individuais.

O Estado entrou na Justiça 
há alguns anos para tirar todos 
do Núcleo Itutinga-Pilões, cria-
do pela incorporação das anti-
gas Reserva Estadual da Serra 

José: “Não temos 
condições de 
ficar na rua 
com a idade que 
estamos. Recebo 
dois salários 
mínimos de 
aposentadoria. 
Não temos 
parentes” 

O advogado, agora, está re-
correndo ao Ministério Públi-
co do Estado de São Paulo (MP-
-SP), para que o órgão ajude a 
intermediar, via curadorias de 
Direitos Humanos e do Idoso, 
uma prorrogação do prazo de 
despejo e demolição da pro-
priedade, por intermédio de 
um Termo de Ajustamento de 
Conduta (TAC) envolvendo o 
Estado e o Município.

Ontem, ele obteve a respos-
ta de um oficial de Promoto-
ria que o caso dos idosos já 
foi encaminhado à promotora 
responsável que as secretarias 
municipais de Assistência So-
cial e de Habitação já haviam 
sido acionadas em em caráter 
de urgência. 

“Eles adquiriram o imóvel 
de boa-fé. A Prefeitura já foi 
contatada, mas não se pronun-
cia sobre a possiblidade de ofe-
recer ao casal um auxílio mo-
radia e, posteriormente, uma 
unidade habitacional já pron-

ta no município. Em casos ex-
cepcionais como esse, isso é 
possível”, acredita o advogado.

PREFEITURA. 
A Prefeitura de Cubatão escla-
rece que o documento que o 
casal se refere não se trata de 
“Certidão de Propriedade”, e 
sim de cadastro do imóvel, 
documento simples de levan-
tamento realizado pela Prefei-
tura em toda a cidade. 

Também informa que a fa-
mília já se inscreveu no Ca-
dastro Habitacional Municipal 
para fazer parte do processo, 
sorteio e distribuição das uni-
dades habitacionais em futu-
ros projetos habitacionais. 

Em paralelo, A Prefeitura 
sugeriu ao Governo do Esta-
do, responsável pela área que 
o casal ocupa irregularmente, 
inclua a família no empreen-
dimento ‘Cubatão K’ que está 
sendo construído na Ilha Cara-
guatá para contemplar famí-
lias da Água Fria e Pilões. 

Esclarece também que está 
impossibilitada juridicamen-
te de ofertar auxílio-moradia, 
uma vez que essas pessoas 
ocupam área pertencente ao 
Estado, devendo o Governo de 
São Paulo incluí-las no auxílio 
estadual. 

A Administração informa 
ainda que o casal teria recebi-
do a oportunidade de atendi-
mento habitacional no Con-
junto São Judas Tadeu, no 
Casqueiro, porém não aceitou 
a oferta, permanecendo nos 
Pilões até a presente data.

ESTADO.
O Governo do Estado reitera 
que trata-se de ação civil pú-
blica para desocupação de área 
de proteção ambiental (Par-
que Estadual da Serra do Mar) 
e ela tramitou regularmente, 
com apresentação de defesa 
pelos moradores, e foi julgada 
parcialmente procedente para 
determinar a desocupação da 
área, demolição das edifica-
ções e recuperação ambien-
tal, tendo transitado em jul-
gado em 2021. “Os ocupantes 
ainda tentaram desconstituir 
a sentença por meio de ação 
rescisória, que foi julgada im-
procedente em 2023, manten-
do-se a condenação anterior”. 
(Carlos Ratton)  

 A A pesquisadora e servido-
ra pública de Santos Julianna 
Laffront, mestre em Serviço 
Social e Políticas Sociais pela 
Universidade Federal de São 
Paulo, lança hoje, às 19 horas, 
na Estação Cidadania - na Ave-
nida Ana Costa, 340, Campo 
Grande, o livro “Vida nas Ruas 
- Perspectivas do debate polí-
tico no Poder Legislativo Mu-
nicipal de Santos”. 

Quem for ao evento literá-
rio também pode assistir o fil-
me Grito Caiçara, lançado ofi-
cialmente no último dia 29. 

O roteirista e diretor, Car-
los Ratton, repórter do Diá-
rio do Litoral, estará presente 
como convidado para me-
diar uma roda de conversa, 
às 18h30, envolvendo a escri-
tora, por ter feito várias re-
portagens sobre pessoas em 
situação de rua em Santos e 
região. 

Obra sobre pessoas em situação de rua 
será lançada hoje na Estação Cidadania 

O livro traz 
luz para o 
entendimento 
da vida na rua 
enquanto debate 
político, em 
perene disputa 
quanto aos 
anseios, angustias 
e clamores da 
sociedade

O livro traz luz para o en-
tendimento da vida na rua 
enquanto debate político, em 
perene disputa quanto aos 
anseios, angustias e clamores 
da sociedade e suas expecta-
tivas de intervenção, princi-
palmente por parte do poder 
público. (DL) 

 A A Prefeitura de Guarujá 
inaugura, nesta quarta-feira 
(11), às 15 horas, a nova Base 
do Grupamento Especiali-
zado em Atuação no Trân-
sito (Geat), da Guarda Civil 
Municipal (GCM). O equi-
pamento vai funcionar na 
Rua L, 56, Loteamento Gua-
rujá Central Park (Enseada) 
e é fruto de um termo de 
comodato firmado entre a 
Universidade do Oeste Pau-
lista (Unoeste) e a Adminis-
tração Municipal.

A parceria tem vigência 
de 20 anos e pode ser reno-
vada. O Geat será coordena-
do pela Secretaria Municipal 
de Defesa e Convivência So-
cial, é composto por 31 guar-
das civis municipais e conta 
com três viaturas. 

O efetivo atua 24 ho-
ras por dia, na fiscalização 
e operação de trânsito em 
parceria com a Secretaria 

Guarujá inaugura 
Base Especializada

Municipal de Mobilidade 
Urbana (Semob).

O grupamento foi insti-
tuído em 2011, por meio do 
Decreto Municipal 9384, e 
tem por finalidade colabo-
rar com as ações de trânsito, 
fazendo cumprir a legisla-
ção vigente e favorecendo a 
circulação e a segurança dos 
envolvidos.

BASE.
A nova base tem 170 metros 
quadrados, divididos em sa-
las de comando, adminis-
trativa e arquivo, vestiários, 
banheiros, copa e garagem. 
“A unidade vai aumentar a 
sensação de segurança no 
local, bem como nas áreas 
comerciais, promovendo 
uma maior eficiência ope-
racional. Além de proporcio-
nar melhores condições de 
trabalho”, afirmou o coman-
dante do Grupamento. (DL)

Estação Cidadania - na Avenida Ana Costa, 340, Campo Grande. 
Também haverá apresentação do filme Grito Caiçara

 Francisco Aloise/DL

do Mar, Reserva de Rio Bran-
co-Cubatão e Reserva de São 
Vicente ao Parque Estadual da 
Serra do Mar, no ano de 1977. 

Importantes rios, como o 
Passareúva, o Pilões e o Cuba-
tão, responsáveis pelo abas-
tecimento hídrico de 80% da 
Baixada Santista e também 
dos mananciais da represa Bil-
lings, são preservados dentro 
do Núcleo, que só recebe visi-
tações supostamente moni-
toradas. 

DRAMA. 
“Essa situação (despejo) po-
deria ser suspensa até que me 
concedessem um local digno 
para eu e minha esposa. Não 
temos condições de ficar na 
rua com a idade que estamos. 
Recebo dois salários mínimos 
de aposentadoria. Não temos 
parentes. O Governo teria que 
me dar um lugar para morar, 
me indenizar de forma justa, 
porque eu não sou invasor. 

Eu comprei esse pedaço de 
chão e tenho tudo registrado 
em cartório e na Prefeitura de 
Cubatão”, explica José Antô-
nio, que os oficiais de Justiça 
já bateram em sua porta. 

O casal precisa de, no mí-
nimo, um aluguel social até 
que o Governo ceda uma ha-
bitação popular para abrigá-lo. 
Até agora, ofereceram cinco 
salários mínimos de indeniza-
ção, cerca de R$ 7 mil. “Eu não 
tenho como comprar nada 
com esse valor. Como posso 
ser invasor de minha própria 
casa?”, explica o aposentado, 
sem conter as lágrimas. 

MP.
O advogado Fábio Moura dos 
Santos, que defende o casal, 
disse que todos os meios e re-
cursos judiciais já foram es-
gotados e nada mais se pode 
fazer porque a questão já está 
na fase executória de cumpri-
mento de sentença. 
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 A Um grupo de criminosos 
tentou assaltar a praça de pe-
dágio da concessionária Eco-
vias na Rodovia Padre Manoel 
da Nóbrega (SP-055), em São 
Vicente, na madrugada desta 
segunda-feira (9). Armas e ex-
plosivos faziam parte do arse-
nal bélico do bando. Um dos 
criminosos morreu. 

O ato ocorreu por volta das 
3h40, na altura do bairro Hu-
maitá, na Área Continental. 
Segundo a Agência de Trans-
portes do Estado de São Paulo 
(Artesp), dez homens partici-
param do crime.

Enquanto metade deles in-
vadiu a praça com explosivos, 
o restante ficou do lado de fora 
fazendo motoristas de reféns.

Os criminosos efetuaram 
disparos para assustar as ví-
timas. 

A Polícia Militar foi aciona-
da e com a presença das auto-
ridades, os homens fugiram. 

COFRE. 
Segundo os policiais, os cri-
minosos usaram explosivos Criminosos fazem reféns e usam bombas em assalto a pedágio em São Vicente

REPRODUÇÃO/ARTESP

Criminosos fazem reféns 
em assalto a pedágio de SV

MADRUGADA. Ato criminoso ocorreu por volta das 3h40, na região do bairro Humaitá, na Área continental

para tentar acessar o cofre, no 
prédio anexo, onde funciona a 
parte administrativa.
Turistas que estavam em um 
Honda Fit foram feitos reféns 
e obrigados a deitar no chão 
da rodovia.
Ao perceberem a ação, outros 
motoristas conseguiram esca-
par dando marcha a ré.
Em nota, a Ecovias disse que os 
criminosos não conseguiram 
acessar o cofre e nenhum va-
lor foi levado.
“Não houve feridos entre os 
funcionários ou usuários da 
rodovia. O corpo de um dos 
assaltantes foi encontrado no 
escombro, onde os explosivos 
foram utilizados. As investiga-
ções estão sendo conduzidas 
pela Polícia Civil”, informou a 
concessionária.
Os criminosos fugiram usan-
do o veículo de um dos mo-
toristas abordado. O carro foi 
abandonada às margens da ro-
dovia e o grupo fugiu por área 
de mata. Ninguém foi preso 
até o fechamento desse texto. 
(Igor de Paiva e FP)

Colunista 
social JB 
morre em 
Santos

 A O apresentador João Ber-
nardo Simões, conhecido 
como JB, foi encontrado mor-
to em sua residência nesta 
segunda-feira (9), em Santos. 
Ele tinha 64 anos e a causa da 
morte ainda não foi revelada.  

JB nasceu no dia 12 de 
agosto de 1960, e apesar de 
ser graduado em Adminis-
tração de Empresas e pós-gra-
duado em Administração de 
Recursos Humanos, ganhou 
destaque como comunicador 
na região.

Em 1997, o apresentador 
fundou o Programa JB na San-
ta Cecília, tornando-se refe-
rência na Baixada Santista, 
especialmente no colunismo 
social.

HOMENAGEM. 
O prefeito de Santos, Rogério 
Santos (Republicanos), pres-
tou homenagem a JB no Ins-
tagram e decretou três dias de 
luto oficial na Cidade. 

“Que o céu faça uma gran-
de festa e prepare vários mi-
crofones para ouvir sua voz. 
Sentiremos saudades, meu 
amigo”.(Ana Clara Durazzo)

LUTO OFICIAL

 A O primeiro coletor de bi-
tucas de cigarro de Santos foi 
inaugurado, na manhã des-
ta segunda-feira (9), no Novo 
Quebra-Mar. A previsão é de 
que mais 24 exemplares do 
equipamento sejam instalados 
em pontos estratégicos da Ci-
dade até terça-feira (10), no iní-
cio do projeto que busca ga-
rantir o descarte correto dos 
restos de cigarro e transformá-
-los em matéria-prima para a 
produção de papel.

De acordo com o secretário 
do Meio Ambiente, Proteção e 
Bem-Estar Animal (Semam), 
Márcio Paulo, a ideia do proje-
to e a escolha de concentrar os 
coletores na orla surgiram por 

Começa instalação de coletores de bituca fauna marinha”, explica o titu-
lar da Semam.

Inicialmente, o recolhi-
mento das bitucas pela empre-
sa responsável (Poiato Recicla), 
ocorrerá com uma frequência 
maior, até ser definida a perio-
dicidade adequada à demanda. 

Após o recolhimento e a hi-
gienização dos equipamentos, 
as bitucas de cigarro passam 
por processos físicos e quími-
cos, na sede da empresa, para 
a retirada do odor e da toxici-
dade. 

No final, todo o material é 
transformado em uma massa 
de celulose, que poderá ser uti-
lizada em confecções artesa-
nais como produção de papel, 
esculturas, entre outros obje-
tos. Toda a matéria-prima que 
for produzida será destinada 
a projetos educacionais e cria-
tivos desenvolvidos por ins-
tituições ligadas à Prefeitura 
de Santos.

Foram investidos R$ 30 mil 
no projeto, via emenda parla-
mentar. (DL)Bitucas serão recicladas e celulose doada a projetos ligados à prefeitura de Santos 
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conta da grande quantidade 
de bitucas recolhidas nos mu-
tirões voluntários de limpeza 
nas praias da Cidade.

Foram definidos 22 pontos 
de fixação do equipamento 
na orla da praia, um na Lagoa 
da Saudade (Nova Cintra), um 
em frente à Câmara Municipal 
(Vila Nova) e outro em frente 
ao Palácio José Bonifácio (Cen-
tro Histórico). Na Orla, os cole-
tores ficarão próximos à faixa 
de areia e quiosques.

“É um equipamento educa-
cional a fim de alertar a popu-
lação sobre a necessidade de 
recolher este material que, se 
deixado no meio ambiente, vai 
parar no mar e causar danos à 

O primeiro coletor de Santos foi 
inaugurado ontem, no Quebra-Mar; mais 
24 exemplares serão instalados hoje

 A Praia Grande inaugurou 
no sábado, 7, as obras de re-
forma da Praça Carlos Gomes 
para a implantação da Casa 
do Artesão e da Base da Guar-
da Municipal - e as obras de 
implantação da Praça da Li-
berdade Zumbi dos Palmares 
e do Parque de Lazer. 

A obra do convênio de re-
forma da Praça Carlos Gomes, 
no bairro Solemar, contou 
com recursos de R$ 2 milhões 
do Departamento de Apoio 
ao Desenvolvimento de Mu-
nicípios Turísticos, o Dade-
tur, ligado à Secretaria de Tu-
rismo e Viagens do Estado de 
São Paulo (Setur-SP). 

Foi realizada a ampliação 
e remodelação de edificação 
existente para implantação 
da “Casa do Artesão”, constru-
ção de edificação para posto 
fixo da Guarda Civil Muni-
cipal, e serviços de revitali-

PG: três novos equipamentos 
turísticos são entregues 

PG inaugurou as obras da Praça Carlos Gomes, implantação da 
Praça da Liberdade Zumbi dos Palmares e do Parque de Lazer

DIIVULGAÇÃO/PMPG

integral do Estado. 
Trata-se de obras de im-

plantação de pistas para cor-
rida, caminhada e patinação, 
instalação de playground, es-
paços para convivência, equi-
pamentos esportivos, área 
Dog Park, espaço para con-
templação, prédio adminis-
trativo, bem como pavimen-
tação em lajotas de concreto 
intertravada, piso em borra-
cha esportivo, drenagem, ilu-
minação geral, paisagismo e 
acessibilidade. 

“É essencial que continue-
mos a investir na infraestru-
tura de Praia Grande, a fim 
de proporcionar uma expe-
riência mais confortável aos 
turistas que escolhem esse 
destino. Com a revitalização 
dos atrativos existentes e a 
inauguração de novos espa-
ços, estamos criando condi-
ções para que desfrutem de 
maneira plena das praias que 
fazem dessa cidade uma dos 
principais destinos procura-
dos pelos brasileiros”, refor-
çou Roberto de Lucena, secre-
tário de Turismo do Estado de 
São Paulo. (DL)

zação.
No bairro Maracanã, foi 

executada a implantação da 
Praça da Liberdade Zumbi dos 
Palmares, que custou R$ 3 mi-
lhões, de responsabilidade in-

tegral do Estado. 
Ainda no bairro do Mara-

canã, foi realizada a implan-
tação do Parque de Lazer, que 
teve o custo de R$ 3,8 milhões, 
também de responsabilidade 

 A Nesta segunda (09), a 
Guarda Civil Municipal (GCM) 
de Bertioga concluiu com au-
las práticas de tiro, a última 
etapa do curso obrigatório de 
requalificação profissional. 

Sob revezamento de tur-
mas para não impactar o 
cotidiano operacional, a 
formação contou com a par-
ticipação de todos os GCMs 
ingressos antes de 2024. Com 
80 horas-aulas, o estágio foi 
apresentado em quatro mó-
dulos, atendendo os requisi-
tos legais para manutenção 
do porte de arma e capacita-
ção técnica.

Segundo a Secretaria de 
Segurança e Mobilidade, o 
aprimoramento aplicado faz 
parte da estratégia de reforço 
da Segurança para a tempo-
rada de verão 2024/25, que 
visa intensificar abordagens 
e ações. 

GCM de Bertioga 
conclui curso 

OPERAÇÃO VERÃO. 
A expectativa é de que Ber-
tioga receba mais de 200 Po-
liciais Militares (PM) para a 
Operação Verão, tocada em 
conjunto com o Governo do 
Estado. O comando da Guar-
da reforça ainda que no próxi-
mo ano, o curso também será 
aplicado aos GCMs ingressos 
no último concurso (2024). 

ESTÁGIO. 
O Estágio de Qualificação Pro-
fissional está embasado nos 
Princípios de Legalidade; Di-
reitos Humanos, das Garan-
tias Individuais e Coletivas, 
da Participação Social e de 
melhoria no atendimento ao 
cidadão. 
O curso cumpre os requi-
sitos impostos pela Lei n.º 
10.826/2024, que trata sobre 
o Estatuto do Desarmamento 
e legislação complementar do 
porte de arma da GCM. (DL)



A5diariodolitoral.com.br
TERÇA-FEIRA, 10 DE DEZEMBRO DE 2024 

 A A região do Parque Dom 
Pedro 2º, no centro de São 
Paulo, pode passar por uma 
revolução urbana nos próxi-
mos anos.

A prefeitura pretende as-
sinar em 2025 uma licitação 
para revitalizar a área por 
meio de uma parceria públi-
co-privada (PPP).

A previsão é que as obras 
se iniciem em 2026 e sigam 
até 2030.

O PPP Parque Dom Pe-
dro 2º, como foi batizado, 
deve custar R$ 2,4 bilhões 
para os cofres públicos mu-
nicipais, segundo as estima-
tivas da gestão Ricardo Nu-
nes (MDB).

A região, cortada pelo rio 
Tamanduateí, tem atrações 
e pontos históricos, como o 
Mercado Municipal  e o Ca-
tavento.

O QUE DEVE MUDAR.
Uma das principais mudan-
ças previstas é a criação de 
uma conexão entre o termi-
nal de ônibus à estação de A prefeitura pretende assinar em 2025 uma licitação para revitalizar a área por meio de uma parceria público-privada

 DIVULGAÇÃO

Projeto pretende revolucionar 
região do Parque Dom Pedro 2º

CAPITAL. PPP Parque Dom Pedro prevê mudanças profundas no cenário da região e deve custar R$ 2,4 bilhões para os cofres públicos

metrô Pedro 2º, ao Expres-
so Tiradentes e aos futuros 
BRT da Radial Leste e VLT 
do Centro. 

A obra prevê derrubar os 
viadutos Antônio Nakashi-
ma e 25 de março, que serão 
substituídos por uma nova 
ponte, ampliar a avenida do 
Exterior e fazer intervenções 
na rua da Figueira e na ave-
nida Mercúrio.

LAGOAS ARTIFICIAIS.
Além disso, a gestão Nunes 
prevê a criação de lagoas ar-
tificiais para melhorar a dre-
nagem da região, além de 
ampliação de áreas verdes. 
Haveria, também, quios-
ques e galerias voltados ao 
comércio e a eventos.

A proposta é a de criar 
quiosques e uma galeria vol-
tada para o comércio, além 
de um setor para eventos.

REVALORIZAÇÃO.
A ideia do plano, inspira-
do em um outro criado em 
2011 durante a gestão do en-

tão prefeito Gilberto Kassab 
(hoje no PSD), é a a de favo-
recer a ligação entre espa-
ços que ficaram degradados 
pela construção de avenidas 
e viadutos.

A concessionária que 
vencer a licitação não po-
derá cobrar pela entrada 
no parque e deverá ofere-
cer programação gratuita 
no local, mas também será 
liberada para fazer eventos 
privados com cobrança de 
ingresso.

Modelos semelhantes 
foram adotados no Vale do 
Anhangabaú e no Parque 
Ibirapuera.

SEDE DO GOVERNO.
O governador de São Pau-
lo, Tarcisio de Freitas (Repu-
blicanos), também anunciou 
que irá transferir a sede ad-
ministrativa do governo, que 
atualmente fica no Palácio 
dos Bandeirantes, na região 
do Morumbi, para o centro 
da cidade, no bairro Campos 
Elíseos. (Bruno Hoffmann)

 A O maior laboratório de ba-
lística da América Latina foi 
inaugurado nesta segunda-fei-
ra (9) no prédio da Superinten-
dência da Polícia Técnico-Cien-
tífica, no Butantã, zona oeste 
de São Paulo. O local, que pos-
sui uma estrutura sofisticada, 
com salas blindadas, túnel de 
tiro, oficina para desmonte de 
armas, compartimento onde há 
a análise da comparação balísti-
ca, almoxarifado para o armaze-
namento de armas e munições 
apreendidas, além de outras di-
visões, teve um investimento 
estadual de quase R$ 11 milhões.

O trabalho especializado 
tem como principal objetivo a 
análise das armas de fogo, mu-

Maior laboratório de balística da América Latina é inaugurado
perícia chegam enferrujadas, 
malconservadas e, às vezes, 
travadas, o que pode ocasionar 
posteriormente um disparo aci-
dental, por isso a obra no labo-
ratório foi pensada e estrutura-
da para garantir a proteção de 
toda a equipe. Ele ainda expli-
cou também que se a perícia 
não emite nenhum laudo des-
critivo sobre armas de fogo ou 
utensílios similares, é como se 
aquela peça não existisse den-
tro do processo jurídico, tor-
nando impossível algum tipo 
de condenação.

Entre os equipamentos 
mais usados no Núcleo de Ba-
lística está o tanque de água 
para coleta de projéteis meno-
res, no qual os profissionais rea-
lizam o disparo de uma mu-
nição encontrada no corpo de 
um cadáver, por exemplo, para 
saber de qual tipo de arma per-
tence aquele item. Hirata res-

nições e dos efeitos causados 
pelos tiros. Os peritos conse-
guem entender a dinâmica e 
o motivo dos fatos que envol-
vem esses tipos de armamen-
to, sejam eles criminais ou não, 
uma vez que também exercem 
a função de analisar possíveis 
falhas de funcionamento, tes-
tes em materiais de proteção, 
como os coletes à prova de ba-
las, por exemplo, entre outras 
missões. “A estrutura de primei-
ro mundo que temos hoje nos 
permite dar resultados de ma-
neira segura e confiável à popu-
lação paulista e à Justiça”, afir-
mou o perito Ricardo Hirata. 

Conforme o perito, muitas 
das armas apreendidas para a 

Local conta com salas blindadas, túnel balístico, 
armazém e equipamentos com tecnologias de 
ponta que permitem resultados precisos

O maior laboratório de balística da América Latina teve um 
investimento estadual de quase R$ 11 milhões

DIVULGAÇÃO/SSP

saltou que, se diversas armas 
forem apreendidas na cena de 
um determinado crime, é pos-
sível descobrir com precisão de 
qual delas veio o disparo por 
meio desse exame, mesmo que 
sejam parecidas.

O laboratório de balística 
também adquiriu recentemen-
te quatro Sistemas Automati-
zados de Identificação Balísti-
ca (Ibis, na sigla em inglês), que 
facilitam ainda mais essa com-
paração ao gerar um objeto 3D, 
permitindo que o processo de 
confronto entre as peças seja 
ainda mais preciso. 

O equipamento também 
permite o cadastramento de 
projéteis e estojos no Banco Na-
cional de Perfil Balístico. Para a 
aquisição dos quatro sistemas, 
o governo de São Paulo inves-
tiu R$ 3,5 milhões em cada, to-
talizando o valor de R$ 14 mi-
lhões. (GSP)

 A A semana começou com 
instabilidades em todo o es-
tado de São Paulo. Este início 
de semana promete registrar 
tempo instável e chuvoso nos 
próximos dias, principalmen-
te nas regiões oeste e no litoral 
sul de São Paulo. 

O Instituto Nacional de Me-
teorologia (Inmet) também 
emitiu um alerta “laranja” para 
a possibilidade de temporal, in-
dicando perigo potencial em 
regiões do interior de São Pau-
lo e  em toda a cidade de São 
Paulo.

De acordo com informa-
ções do Climatempo, a  frente 
fria, que causou chuvas expres-
sivas no sul do Brasil, avança 
para o Sudeste, trazendo ins-
tabilidades para São Paulo, se 
afasta gradualmente do Estado.

Nos próximos dias, a chuva 
se concentrará sobre a região 
Sudeste do Brasil. Esta  sema-

Inmet emite alerta laranja 
para temporal em São Paulo

Sistema de baixa pressão na altura do litoral paulista vai 
espalhar chuva por toda a Capital

PAULO PINTO/AGÊNCIA BRASIL 

lor registrado nos últimos dias.

TEMPERATURAS EM TODO 
ESTADO.
A terça-feira (10/12) será chu-
vosa desde a madrugada, mas 
as precipitações aumentam 
a intensidade no decorrer do 
dia, principalmente entre as 
primeiras horas da manhã e 
o fim da tarde. No período da 
noite as chuvas diminuem de 
intensidade e ocorrem apenas 
chuviscos intermitentes.

Já a quarta-feira (11/12) ainda 
deve apresentar tempo instá-
vel, mas com baixo volume de 
precipitação ao longo do dia. 
A manhã deve ter chuviscos, 
céu nublado, curtos períodos 
de sol e pancadas isoladas du-
rante a tarde. 

Segundo o CGE, a previsão 
indica que os próximos dias se-
rão nublados e chuvosos. Con-
fira as mínimas e máximas:

Terça-feira
Mínima: 19°
Máxima: 24°C

Quarta-feira
Mínima: 17°C
Máxima: 22°C. (Monise Souza)

na é  marcada  por instabilida-
des em boa parte dos estados 
brasileiros.

Essa condição aumenta o 
risco de quedas de árvores, for-
mação de alagamentos, desli-

zamentos de terra, desabamen-
tos e transbordamentos de rios 
e córregos da região. Além da 
chuva, o sistema ainda provo-
ca declínio das temperaturas, 
dando uma trégua ao forte ca-

 A Uma ação da Polícia Mili-
tar deixou um homem de 24 
anos  morto na comunidade 
de Paraisópolis, na zona sul de 
São Paulo, na noite deste sába-
do (7/12). Cinco foram presos 
por tráfico de drogas.

A Secretaria da Segurança 
Pública (SSP) informou que 
a operação  foi registrada pe-
las câmeras corporais dos PMs 
e que as armas usadas pelos 
agentes foram apreendidas.

Ainda segundo a SSP, os 
PMs encontraram drogas em 
uma casa durante patrulha-
mento na região. Um dos sus-
peitos teria tentado desar-
mar um policial e foi baleado. 
Ele não resistiu ao ferimento.

Outros cinco homens fo-
ram detidos.

Oito celulares foram 
apreendidos, além de uma 
carteira de identidade, 20 ba-
lanças de precisão, um cader-
no com anotações sobre o trá-

Homem morre após ação 
policial em Paraisópolis

fico, 59 porções de maconha e 
61 de lança-perfume.

O caso foi registrado como 
resistência, posse ou porte ile-
gal de arma de fogo de uso res-
trito e morte decorrente de in-
tervenção policial.

TARCÍSIO RECUOU.
O governador de São Paulo, 
Tarcísio de Freitas (Republica-
nos), declarou em evento nes-
ta semana que estava equi-
vocado ao criticar o uso de 
câmeras corporais pela Polí-
cia Militar. 

O mandatário disse que o 
dispositivos é importante para 
prevenir abusos e garantir a 
proteção da sociedade e dos 
agentes de segurança.

A declaração veio após a 
repercussão de um vídeo em 
que um policial militar foi fil-
mado ao jogar um homem de 
uma ponte, na zona sul de São 
Paulo. (Bruno Hoffmann)
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 D Segundo dados do Dieese, 10 milhões de pessoas estão dispensadas do recolhimento do tributo

JOSÉ CRUZ/AGÊNCIA BRASIL 

 A O número de trabalhadores com car-
teira assinada que não precisam pagar o 
Imposto de Renda da Pessoa Física (IRPF) 
deve dobrar em 2026, quando deverá es-
tar em vigor a faixa de isenção para quem 
ganha até R$ 5 mil, conforme prometido 
pelo governo federal na “reforma da ren-
da” que deverá tramitar no Congresso Na-
cional no próximo ano.

A projeção de contribuintes benefi-
ciados é do Departamento Intersindical 
de Estatística e Estudos Socioeconômicos 
(Dieese), fornecida à Agência Brasil. Segun-
do a entidade, atualmente 10 milhões de 
pessoas estão dispensadas do recolhimen-
to do tributo. Com a proposta, a faixa de 
isenção deverá passar dos atuais R$ 2.824 
(dois salários mínimos) para R$ 5 mil, as-
sim serão adicionadas mais 10 milhões de 
pessoas dispensadas da tributação.

A isenção do imposto favorecerá os 
trabalhadores de menor rendimento e 

também alcançará assalariados da classe 
média em outras faixas de rendimento. 
“Entre os que têm renda mensal entre R$ 
5 mil e R$ 7,5 mil, também há o impacto 
positivo da redução das tarifas, e este gru-
po representa por volta de 16 milhões de 
pessoas”, calcula Mariel Angeli Lopes, su-
pervisora técnica do escritório regional do 
Dieese no Distrito Federal.

Os dados do Dieese divergem dos nú-
meros da Associação Nacional dos Audi-
tores Fiscais da Receita Federal do Brasil, 
a Unafisco. Em estudo feito em setembro, 
a associação estimou alcance maior: 30,6 
milhões de contribuintes estariam deso-
brigados de pagar o IRPF se a tabela de tri-
butação fosse atualizada com a correção 
integral da inflação. Nesse cálculo, o valor 
limite para ter isenção no recolhimento 
do imposto seria um pouco maior do que 
o proposto posteriormente pelo governo, 
R$ 5.084,04. (AB)

Especialistas 
analisam 
que isenção 
favorecerá os 
trabalhadores 
de menor 
rendimento e 
também alcançará 
assalariados que 
ganham até 7,5 
mil

Isenção para até R$ 5 mil pode 
dobrar número de beneficiados

Fique 
ligado 

NOTAS

 A O programa de atualiza-
ção do valor de imóveis lan-
çado neste ano pelo governo 
federal, com recolhimento de 
imposto com alíquota redu-
zida, termina na próxima se-
gunda-feira (16).

Escritórios de advocacia 
relatam baixo interesse dos 
contribuintes em utilizar o 
incentivo fiscal e citam dois 
fatores que desestimulam 
a adesão: uma limitação ao 
desconto trazida pela lei e o 
cenário econômico atual.

Para usufruir plenamente 
do benefício, é necessário que 
o proprietário, pessoa física 
ou jurídica, mantenha esse 
bem por pelo menos 15 anos. 
Se precisar vender o imóvel 
antes, corre o risco de pagar 
mais imposto.

Isso ocorre porque o pro-
grama tem como base uma 
tabela que retira o benefício 
de quem vende o imóvel an-
tes de três anos após a adesão, 
sem restituir o valor já pago.

Para vendas em prazo su-
perior a esse e igual a 15 anos, 
haverá aproveitamento de 
parte do imposto pago ante-
cipadamente, benefício que 
aumenta com o tempo, mas 
só se torna pleno após esse 
período.

Um vídeo preparado pelo 

Programa que reduz 
taxa vence no dia 16

escritório FCR Law mostra 
três hipóteses de cálculo.

Outra questão é o cenário 
de juros elevados. Para mui-
tos, é mais vantajoso aplicar 
o dinheiro que seria antecipa-
do ao governo na renda fixa e 
pagar o imposto somente no 
momento da venda.

Rodrigo Pinto, do escritó-
rio FCR Law, afirma que mui-
tos clientes manifestaram 
interesse em fazer a adesão, 
mas se desinteressaram após 
a simulação mostrar que só 
haveria vantagem se eles op-
tassem por ficar com o imóvel 
por pelo menos mais 15 anos. 
Dessa forma, o ganho tributá-
rio seria pequeno em relação 
ao risco de perda diante da 
necessidade de uma venda 
antecipada. (FP)

Para usufruir 
benefício, é 
necessário que 
o proprietário 
mantenha esse 
bem por pelo 
menos 15 anos. 
Se vender antes, 
pode pagar mais 
imposto

 A A menos de um mês para 
a virada do ano, a procura por 
quartos nos hotéis localiza-
dos na orla da cidade, princi-
palmente nos bairros de Co-
pacabana e Leme, na zona 
Sul, onde está prevista a quei-
ma de fogos, é grande. Nes-
ses bairros, a ocupação para 
a noite de Réveillon já regis-
tra 78,88%.

O Sindicato dos Meios de 
Hospedagem do Município 
do Rio de Janeiro (HotéisRIO) 
informou nessa quinta-fei-
ra (5) que há uma “demanda 
aquecida, com expectativa de 
incremento nas reservas em 
relação ao ano passado”.

A entidade divulgou ainda 
que a busca por reservas tam-
bém está alta, com ocupação 
de 77,72%, nos bairros de Ipa-
nema e Leblon, e de 66,11% 

no Flamengo e Botafogo. Na 
zona oeste, Barra da Tijuca 
e Recreio dos Bandeirantes, 
registra taxa de ocupação de 
76,78%. Já no centro do Rio, 
está em 61,13%.

Para o presidente do Ho-
téisRIO, Alfredo Lopes, as 
atrações anunciadas para o 
show na Praia de Copacaba-
na aumentaram o interesse 
na festa. A prefeitura cario-
ca divulgou que a noite será 
embalada por Caetano Velo-
so, Maria Bethânia, Anitta e 
Ivete Sangalo.

“Acredito que um fator 
fundamental para este in-
cremento foi a divulgação e 
a qualidade dos artistas que 
vão estar na virada do ano em 
Copacabana, que é o grande 
Réveillon da cidade. Isso foi 
fundamental”, disse. (AB)

Réveillon no Rio já 
movimenta reservas

 A O icônico sapato de rubi 
usado por Judy Garland no 
papel de Dorothy em “O Má-
gico de Oz” foi leiloado por 
US$ 28 milhões (cerca de R$ 
170 milhões) no sábado, 7.

O par, adornado com lan-
tejoulas vermelhas, é um 
dos quatro ainda existentes 
que foram feitos para o clás-
sico filme de 1939. 

O status lendário do item 
atraiu grande atenção no lei-
lão da Heritage Auctions e 
incluindo a taxa da casa, o 
comprador anônimo paga-
rá no total US$ 32,5 milhões 
(cerca de R$ 195 milhões).

ROUBADOS.

Antes de ser leiloado, os sa-
patos foram roubados do 
Museu Judy Garland em 
2005 e permaneceram de-
saparecidos por mais de dez 
anos. O FBI recuperou o item 
apenas em 2018.

Atualmente, apenas um 
par dos sapatos está em uma 
instituição pública, no Smi-
thsonian. Os outros três, in-
cluindo o par vendido no 
leilão, estão em coleções pri-
vadas. 

Os saltos “eram mui-
to mais do que apenas 
uma peça de memorável 
de Hollywood, muito mais 
do que uma peça valiosa da 
história da indústria”, disse 
Rhys Thomas, autor de “The 
Ruby Slippers of Oz”.

A venda dos sapatos de 
rubi quebrou o recorde de 
itens icônicos de Hollywood. 
O recorde anterior perten-
cia ao vestido branco que 
Marilyn Monroe usou em “O 
Pecado Mora ao Lado”, famo-
so pela cena em que ela ten-
ta segurá-lo para não voar. 
Esse vestido foi vendido por 
US$ 4,6 milhões (cerca de R$ 
28 milhões) em 2011. (FP)

Oz: sapato é vendido 
por US$ 28 milhões

 D Acordo prevê ainda retirada gradual da tarifa num prazo de quatro, sete, oito, 10 e 12 anos

TÂNIA REGO/AGÊNCIA BRASIL

Exportações agrícolas 
mudam após acordo 

MERCOSUL-UE. Café e sete tipos de fruta do Mercosul entrarão na União Europeia 
sem tarifas e sem cotas: abacate, limão, lima, melão, melancia, uva e maçã

A
ssinado na sex-
ta-feira (6) após 
25 anos de ne-
gociações, o 
acordo entre o 

Mercosul e a União Euro-
peia (UE) não sofreu modifi-
cações quanto ao comércio 
de produtos agropecuários, 
esclareceu o governo bra-
sileiro no factsheet (docu-
mento com resumo) sobre 
o tratado. As condições para 
a entrada na UE de bens 
agrícolas exportados pelo 
Mercosul foram mantidas 
em relação ao texto original 
de 2019.

O texto final contrariou a 
expectativa de países como 
França e Polônia, que que-
riam restringir os produtos 
do continente sul-americano 
para não perderem competi-
tividade. Existe a possibilida-
de de Itália, Países Baixos e 
Áustria se oporem ao acordo.

Pelo factsheet divulgado 
pelo governo brasileiro, café 
e sete tipos de fruta do Mer-
cosul entrarão na União Eu-
ropeia sem tarifas e sem co-
tas. Pela oferta do Mercosul 
aceita pela UE, as frutas com 
livre circulação são: abacate, 
limão, lima, melão, melancia, 
uva de mesa e maçã.

Outros produtos agrope-
cuários terão cotas (volumes 
máximos) e tarifas para en-

trarem na União Europeia, 
porém mais baixas que as 
atuais. O acordo prevê a des-
gravação (retirada gradual da 
tarifa), de modo a zerar o Im-
posto de Importação entre os 
dois blocos e cumprir as con-
dições de uma zona de livre-
-comércio. Os prazos para a 
eliminação de tarifas são de 
quatro, sete, oito, 10 e 12 anos, 
variando conforme o item.

As cotas definidas no 
acordo comercial serão pos-
teriormente divididas entre 
os países do Mercosul. No 
caso de as exportações do 
Mercosul à UE ultrapassarem 
a cota, os produtos passarão 
a pagar as alíquotas atuais.

De acordo com o docu-
mento do governo brasilei-
ro, a oferta da UE, aceita pelo 
Mercosul, corresponde a 95% 

dos bens e 92% do valor das 
exportações de bens brasilei-
ros à União Europeia. Produ-
tos sujeitos a cotas ou trata-
mentos não tarifários (como 
barreiras ambientais ou sa-
nitárias) representam cerca 
de 3% dos bens e 5% do valor 
importado pela União Euro-
peia, com esses tratamentos 
aplicados principalmente a 
itens do setor agrícola. (AB)
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 A O tipo de vínculo de em-
prego entre motoristas de 
aplicativo e as empresas está 
sendo debatido no STF (Su-
premo Tribunal Federal) em 
duas audiências públicas 
marcadas pelo ministro Ed-
son Fachin, uma ontem (9) 
e outra nesta terça-feira (10) 
antes de se posicionar sobre 
o Tema 1.291.

O ministro é relator de um 
caso envolvendo a Uber e um 
motorista do Rio de Janeiro 
(RJ), que tem repercussão ge-
ral, o que significa que a deci-
são tomada valerá para todos 
os casos do tipo no país. A de-
cisão é esperada pelo setor, 

STF discute vínculo entre 
Uber e motoristas 

Decisão é esperada pelo setor, porque pode pacificar mais de 10 
mil processos que estão na Justiça esperando posicionamento

ROVENA ROSA/AGÊNCIA BRASIL 

porque pode pacificar mais 
de 10 mil processos que estão 
na Justiça esperando posicio-
namento.

Ao todo, mais de 50 insti-
tuições deverão se manifes-
tar nos dois dias, entre repre-
sentantes das plataformas, de 
motoristas, do governo, da 
Justiça e da sociedade civil or-
ganizada. 

Representantes de traba-
lhadores defenderam o di-
reito ao vínculo pela CLT e 
defensores das empresas se 
posicionaram pela relação au-
tônoma. Segundo a Amobitec 
(Associação Brasileira de Mo-
bilidade e Tecnologia), cerca 

Representantes de trabalhadores defendem o direito ao vínculo 
pela CLT; empresas se posicionam pela relação autônoma

de 1,7 milhão de motoristas 
cadastrados que obtêm renda 
sob os aplicativos e, caso seja 
entendido que há vínculo ce-
letista, 905 mil podem ficar 
sem emprego.

O caso em debate é de mo-
torista que recorreu à Justi-
ça para o reconhecimento de 
vínculo de emprego entre os 
anos de 2018 e 2019. O pro-
fissional ganhou o direito à 
carteira assinada, com paga-
mento de direitos trabalhis-
tas como 13º, FGTS e multa 
pelo fim do vínculo. A regu-
lamentação da atividade está 
em tramitação no Congres-
so (FP)

Bancos 
anunciam 
mudanças 

 A O setor de meios de paga-
mento disponibilizará a op-
ção de parcelamento do sal-
do total do cartão de crédito, 
possibilitando o pagamento 
parcelado das dívidas atuais 
e futuras conjuntamente. O 
anúncio foi feito pelo fórum 
das entidades do setor nesta 
segunda-feira (9), mas a novi-
dade depende de cada emissor 
de cartão para ser disponibili-
zada aos clientes.

Com essa opção, cliente po-
derá refinanciar o valor total 
da dívida do cartão, incluin-
do saldos em aberto, a vencer 
ou vencidos, financiados por 
operação de crédito e valores 
de compras parceladas com e 
sem juros, em parcelas iguais 
e constantes. Bancos visam re-
duzir inadimplência. (FP)

 A O banimento do uso de ce-
lulares por estudantes de esco-
las públicas e privadas de todo 
o país deve ser aprovado nesta 
terça-feira (10) na CCJ (Comis-
são de Constituição e Justiça e 
de Cidadania) da Câmara dos 
Deputados.

O texto em votação reúne 
14 projetos de lei (PL) e tem 
amplo apoio dos deputados, 
da direita à esquerda -em 30 de 
outubro já havia sido aprovado 
pela Comissão de Educação.

Depois da CCJ, deverá ser 
encaminhado ao Senado, sem 
precisar passar pelo plenário 
da Câmara, pois tramita em re-
gime de apreciação conclusiva 
pelas comissões. No Senado, a 
expectativa dos parlamenta-
res, bem como a do governo 
federal, que apoia a medida, é 
de que a tramitação seja rápi-
da, de modo que o banimento 
já esteja em vigor no início do 

Banimento de celulares nas escolas do 
país deve ser aprovado na Câmara 

Texto deve ser 
aprovado hoje. 
Em seguida, 
no Senado, 
expectativa é de 
que a tramitação 
seja rápida e o 
banimento passe 
a valer já no 
início do ano que 
vem 

próximo ano letivo.
O texto inclui veto do uso 

de celulares e de outros dis-
positivos móveis com inter-
net, por estudantes de escolas 
públicas e privadas, em todo 
o ambiente escolar, incluin-
do aulas, recreios, da educação 
infantil ao ensino médio. (FP)

 A A Secretaria da Saúde do 
Ceará investiga a morte de 
uma menina de 1 ano e três 
meses, em Caucaia (CE), que 
teria sido infectada por uma 
ameba da espécie Naegleria 
fowleri, conhecida como “co-
medora de cérebro”.

Em um caso raro, a bebê 
desenvolveu uma doença 
chamada de ‘’meningoence-
falite’’, causada pelo protozoá-
rio. No dia 12 de setembro, ela 
foi levada a uma UBS com fe-
bre alta e dor de garganta, sin-
tomas que levaram os médi-
cos a acreditarem que seria 
uma amigdalite, mas o bebê 
morreu após sete dias da pri-
meira consulta. Com vômitos 
e dor de cabeça intensa, ela 
foi transferida para o hospi-
tal Albert Sabin, em Fortaleza, 
onde foi confirmada a morte.

Inconformada com o diag-
nóstico, a família pediu uma 
investigação sobre a causa da 

Ceará investiga 
morte por ameba 

morte. O serviço de verifica-
ção de óbitos realizou uma 
necropsia na menina e iden-
tificou a presença da ameba 
por meio de um tecido cere-
bral em uma lâmina.

A equipe de patologistas, 
então, foi até a casa onde mo-
rava a bebê, na zona rural de 
Caucaia. Após coletas, foi en-
contrado o protozoário na cis-
terna da residência da família. 
Uma das hipóteses é de que 
ela tenha aspirado pela narina 
a água contaminada durante 
o banho. Nenhum outro fa-
miliar apresentou sintomas.

Agora, o órgão estadual 
aguarda um laudo oficial con-
firmando a causa em conjun-
to com o Ministério da Saúde. 
Segundo Antônio Lima, no 
Brasil, não há ocorrências ofi-
cialmente registradas, só rela-
tos. Apenas 381 casos foram 
relatados no mundo todo até 
2018. (FP)

O texto em votação reúne 14 projetos de lei (PL) e tem amplo 
apoio dos deputados, da direita à esquerda 

WILSON DIAS/AGÊNCIA BRASIL

 A O presidente do Supremo 
Tribunal Federal (STF), minis-
tro Luís Roberto Barroso, de-
terminou nesta segunda-feira 
(9) a obrigatoriedade do uso 
de câmaras corporais pelos po-
liciais militares do estado de 
São Paulo. A decisão também 
obriga o uso de equipamen-
tos com gravação ininterrupta.

A decisão foi tomada dian-
te de um pedido feito pela De-
fensoria Pública estadual para 
obrigar a Polícia Militar a utili-
zar o equipamento. O pedido 
tramitava na Corte desde de-
zembro do ano passado.

Na decisão, Barroso citou 
casos recentes de violência po-
licial contra pessoas que não 
ofereciam risco ou resistência 
e de desligamento proposital 
das câmeras.

“Diante do significativo au-
mento da letalidade policial 
em 2024, é indispensável man-
ter o modelo atual de gravação 
ininterrupta, sob pena de vio-
lação à vedação constitucio-
nal ao retrocesso e descum-
primento do dever estatal de 

Barroso citou casos de violência policial contra pessoas que não 
ofereciam resistência e desligamento proposital

PAULO PINTO/AGÊNCIA BRASIL 

Ministro do STF determina 
uso obrigatório de câmeras 

proteção de direitos funda-
mentais, em especial o direito 
à vida”, decidiu Barroso.

A decisão foi determinada 
após governo de São Paulo en-
viar ao Supremo novas infor-
mações sobre o cronograma 
de implantação dos equipa-
mentos, com 17 documentos 
detalhados sobre o andamen-
to dos contratos para implan-
tação dos dispositivos.

No entanto, o presiden-
te do STF considerou que as 
informações não suficientes 
para a implementação prática 
dos equipamentos. O ministro 
citou “falhas reiteradas” no uso 
das câmeras em operações e o 
descumprimento dos protoco-
los de acionamento.

“Nesse contexto, entendo 
que o agravamento do cenário 
de violência policial no estado 
de São Paulo e os indícios de 
ineficiência na implementa-
ção da política pública de uso 
de câmeras corporais tornam 
necessária uma atuação mais 
rigorosa no âmbito deste pro-
cesso.

O governo de São Paulo se 
comprometeu com o STF, em 
abril deste ano, a usar câmeras 
corporais em operações poli-
ciais no estado e apresentou 
cronograma que estabelecia a 
implementação do sistema. O 
estado previa nova licitação e 
aquisição de novas câmeras.

Em setembro, o governo 
anunciou assinatura de con-
trato com a empresa Motorola 
para a compra de 12 mil câme-
ras corporais. A compra foi cri-
ticada, no entanto, por prever 
mudanças na forma de acio-
namento do equipamento. 
Pelas regras do edital, o acio-
namento do equipamento de 
gravação poderia ser feito pelo 
próprio policial ou por uma 
central de operações da Polícia. 
Dessa forma, a gravação pode 
ser interrompida durante as 
operações.

O modelo previsto no con-
trato não faz gravação ininter-
rupta, ou seja, o policial, ou a 
corporação, acionará o equipa-
mento quando desejar, ponto 
criticado por entidades. (AB)

Operação 
policial na 
fecha vias 
no Rio

 A As principais vias expres-
sas do Rio - as linhas Amarela 
e Vermelha e a Avenida Bra-
sil - sofreram diversos impac-
tos, nesta segunda-feira (9), em 
consequência de uma opera-
ção das Delegacias de Roubos e 
Furtos de Automóveis (DRFA) e 
da Delegacia de Roubos e Fur-
tos de Cargas (DRFC), da Polí-
cia Civil, em conjunto com a 
Polícia Militar, no Conjunto de 
Favelas da Maré, na zona norte 
da cidade.

Segundo a assessoria de 
Imprensa da Polícia Militar, 
houve registro de duas pes-
soas mortas e três detidas. Fo-
ram apreendidos três fuzis, 
uma pistola e uma granada. 
Policiais militares atuaram nas 
comunidades da Vila do João, 
Timbau, Vila Pinheiros e Baixa 
do Sapateiro.

Moradores da região re-
lataram a ocorrência de ti-
roteios na Maré. De acordo 
com a Polícia Civil, a ação é 
“para cumprir mandados de 
prisão contra integrantes do 
Comando Vermelho envolvi-
dos em roubos e furtos de car-
gas”. (AB)

NA MARÉNA PM DE SÃO PAULO. Decisão de Barroso  também obriga o uso de equipamentos com gravação ininterrupta
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Publicidade Legal

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 

120/2024

Acha-se aberto na Prefeitura 
Municipal da Estância 
Balneária de Itanhaém 
o Pregão Eletrônico nº 
120/2024
Processo nº 16.151/2024
Interessado: Secretaria de 
administração.
Tipo de Licitação: Menor 
preço 
Objeto: Contratação de 
empresa fornecedora de café 
em pó, para atender todas 
as secretarias da Prefeitura 
Municipal de Itanhaém. 
Recebimento das propostas: 
Início - 10/12/2024 e Final - 
23/12/2024
Data e Hora da abertura da 
sessão pública: A partir das 
10:00 do dia 23/12/2024.
Todas as fases referentes a 
este procedimento licitatório 
serão realizadas pela Internet 
no endereço eletrônico: www.
novobbmnet.com.br
Informações: Tel. (13) 3421-
1644 e no email pregao@
itanhaem.sp.gov.br
PREFEITURA MUNICIPAL 
DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA 
DE ITANHAÉM
em 09 de dezembro de 2024

Frank William Miranda 
Lima- Secretário Municipal 

de Administração. 
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AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 

161/2024

Acha-se aberto na Prefeitura 
Municipal da Estância 
Balneária de Itanhaém 
o Pregão Eletrônico nº 
161/2024
Processo nº 16.668/2024
Interessado: Secretaria de 
Educação, Cultura e Esportes.
Tipo de Licitação: Menor 
preço 
Objeto: Aquisição de 01 (um) 
motocicleta zero quilômetros, 
para uso do Programa de 
Busca
Ativa da Secretaria de 
Educação 
Recebimento das propostas: 
Início - 10/12/2024 e Final - 
23/12/2024
Data e Hora da abertura da 
sessão pública: A partir das 
10:00 do dia 23/12/2024.
Todas as fases referentes a 
este procedimento licitatório 
serão realizadas pela Internet 
no endereço eletrônico: www.
novobbmnet.com.br
Informações: Tel. (13) 3421-
1644 e no email pregao@
itanhaem.sp.gov.br
PREFEITURA MUNICIPAL 
DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA 
DE ITANHAÉM
em 09 de dezembro de 2024

Jose Bonifácio de Freitas 
Neto - Secretário Municipal 

da Educação, Cultura e 
Esportes. 
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Frente por Moradia da Baixada Santista, convoca 
reunião extraordinária para composição da diretoria, 
dia 18/12/24 as 18:30 horas com 50%+1 em primeira 
chamada e as 19:00 horas segunda chamada com o 
números presentes, Local: Rua quinze de novembro, 
152 Centro de Santos.

Luiz Pereira dos Santos 
Presidente em exercício  

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 

N.º 141/24 – PROC. ADM. 
N.º 10.501/24. 

Objeto: Registro de 
preços para instalação de 
paraciclos, pelo período de 
12 (doze) meses conforme 
exigências estabelecidas 
neste Edital e seus 
anexos. Recebimento das 
propostas: Das 10 horas 
do dia 11/12/24 até 16 
horas 06/01/25. Abertura 
das propostas: as 8h30min 
do dia 07/01/25. Início da 
Sessão Pública de disputa 
de preços: a partir das 9 
horas do dia 07/01/25, após 
a avaliação das propostas 
pelo Pregoeiro. Sites para 
acessar o Edital: https://
www.saovicente.sp.gov.br/ 
e https://www.novobbmnet.
com.br/. Solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: https://
www.novobbmnet .com.
br/. Just.: Lei Federal n.º 
14.133/21. 

São Vicente, 10 de 
dezembro de 2024.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 

N.º 142/24 – PROC. ADM. 
N.º 10.931/24. 

Objeto: Registro de preço 
para a aquisição de 
carnes bovinas, suína, 
frango e peixe, de forma 
parcelada, para atender 
as necessidades dos 
serviços nos equipamentos 
subordinados a Secretaria 
de Desenvolvimento Social 
objetivando garantir as 
refeições aos atendidos, 
pelo período de 12 (doze) 
meses. Recebimento 
das propostas: das 16 
horas do dia 10/12/24 
até 9 horas 08/01/25. 
Abertura das propostas: as 
9h05min do dia 08/01/25. 
Início da Sessão Pública 
de disputa de preços: 
a partir das 9h30min 
do dia 08/01/25, após a 
avaliação das propostas 
pelo Pregoeiro. Sites para 
acessar o Edital: https://
www.saovicente.sp.gov.br/ 
e https://www.novobbmnet.
com.br/. Solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: https://
www.novobbmnet .com.
br/. Just.: Lei Federal n.º 
14.133/21. 

São Vicente, 10 de 
dezembro de 2024.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e LicitaçõesAVISO DE 
ADJUDICAÇÃO E 

HOMOLOGAÇÃO -t 
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 97/24 – PROC. ADM. 

N.º 5.489/24. 

Objeto: Contratação de 
empresa especializada 
para prestação de 
serviços de dedetização, 
desratização, controle 
de escorpiões, controle 
de caramujos, morcegos, 
descupinização e serviços 
de manejo, desalojamento, 
manejo ambiental de 
abelhas, vespas ou 
marimbondos englobando 
e captura e prestação de 
serviços para aplicação de 
bactericida para sanitização 
em diversas unidades 
escolares da Secretaria 
Municipal da Educação. 
Para atender à SEDUC: 
Lote Único, Arrematante 
empresa, Biovetor Serviços 
Ltda, no valor total de R$ 
608.000,00 (seiscentos e 
oito mil reais). Adjudicado e 
Homologado em 05/12/24. 
Just.: Lei Federal n.º 
14.133/21. 

São Vicente, 10 de 
dezembro de 2024.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

AVISO DE DISPENSA 
ELETRÔNICA N.º 

1.193/24 - PROC. ADM. 
N.º 10.521/24. 

Objeto: Aquisição de 
desinfetante veterinário 
para atendimento da 
Guarda Municipal. Prazo 
de recebimento das 
propostas: das 17 horas do 
dia 11/12/24 até as 9 horas 
do dia 17/12/24. Início e 
término da Sessão Pública 
de disputa de preços: das 
9h05min as 15h05min do 
dia 17/12/24. Sites para 
acessar o Edital: https://
www.saovicente.sp.gov.
br e www.novobbmnet.
com.br. Para solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: www.
novobbmnet.com.br, Just.: 
Lei Federal n.º 14.133/21. 

São Vicente, 10 de 
dezembro de 2024.

MARTA FLORINDO
Coordenadora de 

Compras e Licitações

AVISO DE DISPENSA 
ELETRÔNICA DE 

LICITAÇÃO N.º 1.186/24  
PROC. ADM. N.º 

10.797/24. 

Objeto: Constitui objeto 
da presente dispensa de 
licitação a contratação de 
empresa especializada em 
Serviço de Manutenção 
Corretiva em Paleteiras 
Manuais de Carga 
com fornecimento de 
peças, do Almoxarifado 
Central da Diretoria de 
Assistência Farmacêutica 
e Almoxarifado, conforme 
especificações contidas 
no presente Termo de 
Referência. Prazo de 
recebimento das propostas: 
a partir das 8 horas do dia 
11/12/24 até as 17 horas 
do dia 16/12/24. Início e 
término da Sessão Pública 
de disputa de preços: das 
9 horas às 15 horas do 
dia 17/12/24. Sites para 
acessar o Edital: https://
www.saovicente.sp.gov.br 
e https://www.novobbmnet.
com.br Solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: https://
www.novobbmnet .com.
br Just.: Lei n.º Federal 
n.º 14.133/21 – O Edital 
está disponível no site 
da Prefeitura Municipal 
de São Vicente, na 
aba “Transparência” – 
“Licitações” e no Portal 
Nacional de Compras 
Públicas. 

São Vicente, 10 de 
dezembro de 2024.

CLAYTON PELIKIAN
Diretor de Licitações da 

Secretaria de Saúde AVISO DE 
ADJUDICAÇÃO E 
HOMOLOGAÇÃO 

DISPENSA ELETRÔNICA 
DE LICITAÇÃO N.º  

1.137/24 – PROC. ADM. 
N.º 8.755/24. 

Objeto: O objeto da 
presente dispensa é a 
escolha da proposta mais 
vantajosa para aquisição 
de insumos médicos (Kit 
Sling para incontinência 
urinária), para serem 
utilizados nos pacientes 
da Diretoria de Atenção 
Hospitalar, Urgência e 
Emergência, da Secretaria 
da Saúde do Município de 
São Vicente. Arrematante 
Lote Único - Brasil Med 
Importação e Exportação 
Ltda no valor Total de R$ 
47.250,00 (quarenta e sete 
mil duzentos e cinquenta 
reais). Adjudicado em 
06/12/24 e Homologado 
em 06/12/24. Just.: Lei n.º 
Federal n.º 14.133/21. 

São Vicente, 10 de 
dezembro de 2024.

CLAYTON PELIKIAN
Diretor de Licitações 

da Secretaria

AVISO DE LICITAÇÃO. 
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 137/24. EDITAL N.º 

137/24. PROC. ADM. N.º 
10.622/24. 

Objeto: Aquisição de peças, 
para manutenção corretiva 
de um dos elevadores de 
passageiros do Complexo 
de Especialidades Médicas 
de São Vicente da Diretoria 
de Atenção Especializada 
da Secretaria da Saúde do 
Município de São Vicente 
– ITEM A, e a aquisição de 
peças para manutenção 
corretiva dos geradores 
motores instalados nas 
unidades das Diretorias 
de Atenção Hospitalar, 
Urgência e Emergência e 
Atenção Especializada da 
Secretaria da Saúde do 
Município de São Vicente 
– ITEM B, conforme 
especificações contidas 
no presente Termo de 
Referência. Recebimento 
das Propostas: Até as 9 
horas do dia 26/12/24. 
Abertura das Propostas: Às 
9h30min do dia 26/12/24. 
Início da Sessão de 
Disputa: Às 10 horas do 
dia 26/12/24. Informações 
Telefone: (13) 3569-5710. 
E-mail: sesasvcompras@
yahoo.com.brou compras@
saudesaovicente.sp.gov.
br.Site para acessar a 
disputa: www.novabbmnet.
com.br. O Edital está 
disponível no site da 
Prefeitura Municipal 
de São Vicente, na 
aba “Transparência” – 
“Licitações” e no Portal 
Nacional de Compras 
Públicas. 

São Vicente, 10 de 
dezembro de 2024

MICHELLE LUIS SANTOS
Secretária Municipal 

da Saúde 

AVISO DE SUSPENSÃO 
DE LICITAÇÃO - 

CONCORRÊNCIA 
N°19/2024 

Objeto: ESTRUTURAÇÃO, 
ORGANIZAÇÃO, 
PRODUÇÃO E EXECUÇÃO 
DOS EVENTOS 
RELACIONADOS AO 
PROJETO VERÃO 2025
Comunicamos que a presente 
licitação que ocorreria em 
12/11/2024 será suspensa 
conforme processo TC-
024581.989.24-1 do tribunal 
de contas.
Informações: Tel. (13) 3421-
1644 e no e-mail licitacoes@
itanhaem.sp.gov.br
PREFEITURA MUNICIPAL 
DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA 
DE ITANHAÉM
27 de novembro de 2024

Rodrigo Zanella - 
Secretário Municipal da 
Secretaria de Turismo.
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TERÇA-FEIRA, 10 DE DEZEMBRO DE 2024 Classifi cados

ERRATA

AVISO DE EDITAL

PREGÃO ELETRÔNICO 

Nº 01/2025 

Processo nº 3956/2023

Nas publicações do Aviso de 

Edital, publicado no Boletim 

Ofi cial do Município de Bertioga 

n.º 1202, de 06 de dezembro de 

2024; no Diário do Litoral, de 07 

de dezembro de 2024 e no DOE, 

de 09 de dezembro de 2024, 

referente ao Pregão Eletrônico em 

epígrafe: 

ONDE SE LÊ: 

PREGÃO ELETRÔNICO 

N º 01/2025

LEIA-SE: 

PREGÃO ELETRÔNICO 

N º 79/2024

Bertioga, 09 de 

dezembro de 2024. 

Departamento de Licitações 

e Contratos

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROC. 0004601-75.2024.8.26.0562 (643/24). A Dra. 
Sheyla Romano Dos Santos Moura, Juíza de Direito Titular da 5ª. Vara Cível do Foro de Santos/SP., 
na forma lei, etc... FAZ SABER a CREILDE MATOS DO NASCIMENTO, CPF. 284.963.338-09, que 
tramita a Ação de Cumprimento de Sentença, ajuizada por ESACOM – Escola Superior de 
Administração, Comunicação e Marketing S/S Ltda. Encontrando-se a Ré, em lugar ignorado, foi 
deferida sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para que, no prazo de 15 dias, a fluir após os 20 dias supra, 
deposite o valor da condenação de R$ 4.627,60 (03/24), ssoobb  ppeennaa  ddee  ppaaggaarr  mmuullttaa  ee  hhoonnoorráárriiooss  ddee  
aaddvvooggaaddoo  ddee  1100%%,,  aalléémm  ddee  ppeennhhoorraa  ee  aavvaalliiaaççããoo  ddee  ttaannttooss  bbeennss  qquuaannttoo  bbaasstteemm  ppaarraa  aa  ssaattiissffaaççããoo  ddoo  
ddéébbiittoo.. Fica a Ré advertida de que, transcorrido o prazo previsto no art. 523 sem o pagto. voluntário, 
inicia-se o prazo de 15 dias, para que, independentemente de penhora ou nova intimação, apresente, nos 
próprios autos, sua impugnação. Será o edital publicado na forma da lei. NADA MAIS. - 

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 30 DIAS. PROC. 1029500-96.2019.8.26.0562 (1.256/19). A Dra. 
Júlia Inêz Costa Galceran, MMª. Juíza de Direito da 7ª. Vara Cível do Foro de Santos/SP., na forma da 
Lei, etc... FAZ SABER a ANDRESSA LEMES DA SILVA, brasileira, RG. 481096899, e CPF. 
405.178.078-31, com endereço na Rua Francisco Joao Cardoso, nº. 377, casa, Jardim Nova Hortolândia 
I, Hortolândia - SP. - CEP 13183-282, que ESACOM – Escola Superior de Administração, Comuni-
cação e Marketing S/S Ltda., CNPJ. 04.904.699/0001-75, ajuizou a Ação Monitória, representada pe-
las mensalidades escolares vencidas, do Contrato de Prestação de Serviços Educacionais. Encontrando-
se a Ré, em lugar ignorado, foi deferida sua CITAÇÃO por EDITAL, para que, no prazo de 15 dias a fluir 
após os 30 dias supra, pague o débito de R$ 952,82 (10/19), bem como dos honorários advocatícios cor-
respondentes a 5% do valor da causa, ou oponha embargos monitórios, ssoobb  ppeennaa  ddee  nnããoo  oo  ffaazzeennddoo,,  
ccoonnssttiittuuiirr--ssee  ddee  pplleennoo  ddiirreeiittoo  oo  ttííttuulloo  eexxeeccuuttiivvoo  jjuuddiicciiaall..  NNããoo  sseennddoo  ooffeerreecciiddoo  eemmbbaarrggooss  MMoonniittóórriiooss,,  sseerráá  
nnoommeeaaddoo  ccuurraaddoorr  eessppeecciiaall.. Será o edital publicado na forma da lei. NADA MAIS. – 

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 30 DIAS. PROC. 0000216-60.2019.8.26.0562 (1.668/16). A Dra. 
Simone Curado Ferreira Oliveira, MMª. Juíza de Direito Titular da 7ª. Vara Cível do Foro de San-
tos/SP., na forma da lei, etc... FAZ SABER a RONALD DOSANJOS CASTRO, Brasileiro, Divorciado, 
Empresário, RG. 243263296, e CPF. 197.653.238-8, com endereço na Rua Dona Amélia Leuchtenberg 
nº. 33 - A, Ponta da Praia - CEP: 11030-020, Santos - SP., que tramita a Ação de Cumprimento de 
Sentença, ajuizada por Condomínio Edifício Vitoria XXVI. Encontrando-se o Réu, em lugar ignorado, 
foi deferida sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para que, de acordo com o art. 903 § 2º do CPC, advertindo 
que terá o prazo de 10 dias, a fluir, após os 30 dias supra, após o aperfeiçoamento da arrematação de R$ 
246.271,68 (50% da avaliação), apresentado às fls. 834/842, pela Mega Leilões Gestor Judicial, ficando 
deferida a arrematação do imóvel em favor de Edson Correia, para arguir qualquer das questões previs-
tas no art. 903, § 2º do CPC/2015. Será o edital publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado 
nesta cidade de Santos, aos 26 de novembro de 2024. – 

EDITAL DE CITAÇÃO E INTIMAÇÃO- PRAZO DE 30 DIAS. PROCESSO Nº 1033444-
67.2023.8.26.0562. O (A) MM. Juiz (a) de Direito da 4ª Vara Cível, do Foro de Santos, Estado de São 
Paulo, Dr (a). Frederico dos Santos Messias, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a CELINA ONIRA DA 
SILVA, CPF. 097.922.948-05; CARMELITA SUELI DASILVA, CPF. 108.406.868-03; CLAUDIO JOSÉ 
DA SILVA; ELIZABETH ROSALINDA DASILVA; MARIA APARECIDA DA SILVA ANTUNES; E 
MARGARETH DE FÁTIMA MARTINS, todos de qualificação ignorados, que Condomínio Edifício Ha-
vaí, ajuizou a Ação de Execução, contra Silvina Conceição da Silva; e outros, no qual foi procedido o 
ARRESTO de R$ 76,86, através do (Sisbajud) de fls. 369. Encontrando-se os Executados, em lugar igno-
rado, foi deferida a CITAÇÃO, por EDITAL, para que, no prazo de 03 dias, a fluir após os 30 dias supra, 
pague o débito de R$ 48.173,64 (11/23), representado pelos condomínios, vencidos descriminados às fls. 
06/09, do apto. 43, do Ed. - autor, de propriedade dos Executados, ssoobb  ppeennaa  ddee  ppeennhhoorraa,,  oouu  ccaassoo  eeffeettuu--
eemm  oo  ppaaggttoo..  iinntteeggrraall  aa  vveerrbbaa  hhoonnoorráárriiaa  ddee  1100%%  ffiixxaaddaa,,  sseerráá  rreedduuzziiddaa  ppeellaa  mmeettaaddee,,  ssoobb  ppeennaa  ddoo  aarrrreessttoo  sseerr  
ccoonnvveerrttiiddoo  eemm  ppeennhhoorraa,,  fflluuiinnddoo  iinnddeeppeennddeennttee  ddee  qquuaallqquueerr  oouuttrraa  IINNTTIIMMAAÇÇÃÃOO, o prazo de 15 dias, para 
oferecimento de Embargos, podendo ainda se valer os Executados no mesmo prazo do parcelamento 
legal (art. 916). NNããoo  sseennddoo  ooffeerreecciiddoo  eemmbbaarrggooss,,  sseerráá  nnoommeeaaddoo  ccuurraaddoorr  eessppeecciiaall.. NADA MAIS. Dado e 
passado nesta cidade de Santos, aos 26 de novembro de 2024. – 

ERRATA AVISO 
DE LICITAÇÃO  

CONCORRÊNCIA 
N°19/2024

Processo nº 18.345/2024

Objeto: ESTRUTURAÇÃO, 
ORGANIZAÇÃO, 
PRODUÇÃO E EXECUÇÃO 
DOS EVENTOS 
RELACIONADOS AO 
PROJETO VERÃO 2025
Onde se lê: Data da Sessão 
Pública: 11/12/2024
Leia-se: Data da Sessão 
Pública: 12/12/2024

Rodrigo Zanella
Secretário Municipal-
Secretaria de Turismo
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Praia Grande, 10 de dezembro de 2024
PREZADOS Srs. (a);

Conforme os poderes a mim conferidos de acordo 
com o CAPITULO VIII, Artigo 20      e convoco os 
ASSOCIADOS e FUNDADORES para ASSEMBLÉIA 
GERAL ORDINÁRIA da Liga Praiagrandense de Futebol 
de Salão, que ocorrerá no dia 27 de dezembro de 
2024, no Ocian Praia Clube, cito a Rua Comendador 
Otto Carlos Golanda, número 80, sala, CEP 11704450, 
Cidade Ocian- Praia Grande-SP, as 10:00 horas. 

Ordem geral:
- Eleger para o QUADRIÊNIO 2024- 2028:
- membros do Tribunal de Justiça Desportiva;
- Membros do Conselho Fiscal;
- Membros do Conselho Deliberativo; 
- Diretoria da Liga Praiagrandense de Futebol de Salão.
                                                                                               

André Ribeiro Matias 
Presidente

AVISO DE 
ADJUDICAÇÃO E 
HOMOLOGAÇÃO  

PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 99/24 – PROC. ADM. 

N.º 7.239/24. 

Objeto: Aquisição de 
câmara de conservação 
de vacinas para atender 
à SEBEM: Lote Único, 
Arrematante empresa, HM 
LINCK-ME, no valor total 
de R$ 18.600,00 (dezoito 
mil e seiscentos reais). 
Adjudicado e Homologado 
em 28/11/24. Just.: Lei 
Federal n.º 14.133/21. 

São Vicente, 10 de 
dezembro de 2024.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

AVISO DE DISPENSA 
ELETRÔNICA DE 

LICITAÇÃO N.º 1.188/24  
PROC. ADM. N.º 9.849/24. 

Objeto: Serviço da 
manutenção em viatura da 
GCM, carro Renaut Placa 
BYW-8F77, conforme 
condições, quantidades e 
exigências estabelecidas. 
Prazo de recebimento das 
propostas: a partir das 
16 horas do dia 10/12/24 
até as 8 horas do dia 
17/12/24. Início e término 
da Sessão Pública de 
disputa de preços: das 
8h05min as 14h05min do 
dia 17/12/24. Sites para 
acessar o Edital: https://
www.saovicente.sp.gov.br/ 
e https://www.novobbmnet.
com.br/. Solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: https://
www.novobbmnet .com.
br/. Just.: Lei Federal n.º 
14.133/21. 

São Vicente, 10 de 
dezembro de 2024.

MARTA FLORINDO
Chefe do Departamento 
de Compras e Licitações

AVISO DE 
ADJUDICAÇÃO E 
HOMOLOGAÇÃO  

DISPENSA DE 
LICITAÇÃO ELETRÔNICA 

N.º 1.177/24 - PROC. 
ADM. N.º 10.605/24. 

Objeto: Aquisição de 
materiais gráficos. 
Arrematante do Lote Único 
- MV2 Serviços e Negócios 
Ltda, no valor total de 
R$ 13.600,00 (Treze 
mil e seiscentos reais). 
Adjudicado em 05/12/24. 
Homologado em 05/12/24 
- Just.: Art. 75 inciso II Lei 
Federal n.º 14.133/21. 

São Vicente, 10 de 
dezembro de 2024.

MARTA APARECIDA DA 
CRUZ SOUSA FLORINDO

Coordenadora de 
Compras e Licitações

Citação. Prazo 20 dias. Proc. 1003697-85.2023.8.26.0590. A Dra. 
Vanessa Aufiero da Rocha, Juíza de Direito da 2ª Vara da Família e 
Sucessões da Comarca de São Vicente/SP, na forma da Lei, etc. Faz 
Saber a Keliane Maria da Silva Tenorio CPF 462.254.428-80 que Edna 
Maria Silva de Melo e outro ajuizaram Ação de Procedimento Comum 
em 28.03.23 objetivando a guarda definitiva de seu neto S. H. T. M., 
nascido em 20.01.16, considerando a guarda de fato desde meados de 
2021. Foi deferida a tutela para conceder a guarda provisória da 
criança S. H. T. M. à requerente. Estando a ré em lugar ignorado, 
expede-se o edital para que no prazo de 15 dias, a fluir os 20 supra, 
conteste a ação, sob pena de confissão e revelia, caso em que será 
nomeado curador especial. Será o edital publicado na forma da lei. São 
Vicente, 15.10.24. K-10e11/12

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1015720-
50.2023.8.26.0562 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 2ª Vara Cível, do Foro 
de Santos, Estado de São Paulo, Dr(a). Luciana Castello Chafick Miguel, 
na forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) TEJO - COMERCIO E 
IMPORTACAO LTDA, inscrita no CNPJ sob nº 67.392.027/0001-48 e 
FELIPE FELICIANO FRANCISCO, CPF sob nº 251.605.028-31, que 
lhes foi proposta uma ação de Execução de Título Extrajudicial por parte 
de Itaú Unibanco S/A, CNPJ nº 60.701.190/0001-04, alegando o 
exequente em síntese, ser credor da quantia de R$ 254.783,70 devida a 
título de CÉDULA DE CRÉDITO BANCÁRIO CONFISSÃO DE DÍVIDA ? 
DEVEDOR SOLIDÁRIO GIROCOMP ? DS ? PRÉ ? PARCELAS 
IGUAIS/FLEX. Encontrando-se os executados em lugar incerto e não 
sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para que, no prazo 
de 03 (três) dias, decorridos após o decurso do prazo deste edital, pague 
a dívida no valor de R$ 254.783,70, que deverá ser atualizada até a data 
do efetivo pagamento, acrescida dos honorários advocatícios da parte 
exequente arbitrados em 10% (dez por cento) sobre o valor atualizado do 
débito, conforme pedido inicial, sendo que, caso o(a)(s) executado(a)(s) 
efetue o pagamento no prazo acima assinalado, os honorários 
advocatícios serão reduzidos pela metade (art. 827, § 1º, do Código de 
Processo Civil); No prazo para embargos (15 dias, também decorridos 
após o decurso de prazo do presente) reconhecendo o crédito do(a) 
exequente e comprovando o depósito de 30% (trinta por cento) do valor 
em execução, acrescido de custas e de honorários de advogado, o(a)(s) 
executado(a)(s) poderá(ão) requerer autorização do Juízo para 
pagar(em) o restante do débito em até 6 (seis) parcelas mensais, 
corrigidas pela Tabela Prática do Tribunal de Justiça e acrescidas de 
juros de 1% (um por cento) ao mês (art. 916 do Código de Processo 
Civil). Indeferida a proposta, seguir-seão os atos executivos, mantido o 
depósito, que será convertido em penhora (art. 916, § 4º, do Código de 
Processo Civil). O não pagamento de qualquer das parcelas acarretará a 
imposição de multa de 10% sobre o valor das prestações não pagas, o 
vencimento das prestações subsequentes e o reinício dos atos 
executivos (art. 916, § 5º, do Código de Processo Civil). A opção pelo 
parcelamento importa renúncia ao direito de opor embargos (art. 916, § 
6º, do Código de Processo Civil). Será o presente edital publicado na 
forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Santos, aos 
31 de outubro de 2024. K-10e11/12

AVISO DE LICITAÇÃO. 
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 130/24. EDITAL N.º 

130/24. PROC. ADM. N.º 
9.581/24.

Objeto: registro de preços 
de medicamentos injetáveis 
básicos, para atender 
toda a rede da Secretaria 
da Saúde e a Secretaria 
de Bem-Estar Animal do 
Município de São Vicente, 
conforme especificações 
contidas no presente 
Termo de Referência, 
pelo período de 12 (doze) 
meses. Recebimento 
das Propostas: Até as 09 
horas do dia 06/01/25. 
Abertura das Propostas: Às 
9h30min do dia 06/01/25. 
Início da Sessão de 
Disputa: Às 10 horas do 
dia 06/01/25. Informações 
Telefone: (13) 3569-5710. 
E-mail:sesasvcompras@
yahoo.com.br ou  compras@
saudesaovicente.sp.gov.
br.Site para acessar a 
disputa: www.novabbmnet.
com.br. O Edital está 
disponível no site da 
Prefeitura Municipal 
de São Vicente, na 
aba “Transparência” – 
“Licitações” e no Portal 
Nacional de Compras 
Públicas. 

São Vicente, 10 de 
dezembro de 2024.

MICHELLE LUIS SANTOS
Secretária Municipal 

da Saúde

EDITAL DE PRIMEIRO PÚBLICO LEILÃO E 
INTIMAÇÃO PRAIA GRANDE/SP  

Data do leilão: 19/12/2024 - A partir das: 15:30 as 15:45 horas. 
Local: Em frente à agência da Caixa Econômica Federal da 
AVENIDA PRESIDENTE COSTA E SILVA, Nº 748, BOQUEIRAO, 
PRAIA GRANDE/SP. HELIO JOSE ABDOU, Leiloeiro Oficial 
matrícula JUCESP 603, estabelecido a Avenida Calim Eid, nº 2842, 
Sala 08, Vila Ré, São Paulo/SP, telefone 11-97334-6595, faz saber 
que devidamente autorizado pelo Agente Fiduciário do EX_BNH, 
venderá na forma da lei Nº 8004, de 14/03/1990 e Decreto Lei Nº 
70 de 21/11/1966 e regulamentação complementar RC 58/67, RD 
08/70 e CFG 10/77, contrato firmado anterior a 30/10/2023, no dia 
e local acima referidos, o imóvel adiante descrito, para pagamento 
de dívidas hipotecárias em favor de EMPRESA GESTORA DE 
ATIVOS S.A – EMGEA. A venda será feita mediante pagamento 
à vista, podendo o arrematante pagar, no ato, como sinal 20% 
(vinte por cento) do preço de arrematação e o saldo devidamente 
corrigido no prazo impreterível de 08(oito) dias, sob pena de perda 
do sinal dado. Os lances mínimos para venda serão no valor dos 
créditos hipotecários e acessórios, ou avaliação do imóvel, nos 
termos do Art. 1484 do CC, sendo o maior dos dois valores, 
sujeitos, porém, a atualização até no momento da realização 
da praça. É vedada a participação de empregados e dirigentes 
da EMGEA, seus companheiros ou cônjuges, casados sob o 
regime de comunhão universal ou comunhão parcial de bens, 
ofertando lances no 1º e 2º leilões das execuções extrajudiciais. 
As despesas relativas à comissão de leiloeiro, registro, imposto 
e taxas, inclusive condomínio, IPTU, e despesas com execução 
extrajudicial correrão por conta do arrematante. Caso o imóvel 
esteja ocupado, o arrematante fica ciente que será o responsável 
pelas providências de desocupação do mesmo. O leiloeiro 
acha-se habilitado a fornecer aos interessados, informações 
pormenorizadas sobre os imóveis. Ficam desde já intimados 
do presente leilão, os mutuários, caso não sejam localizados. 
SED 1325 - Contrato: 103544083724 - CREDOR: EMPRESA 
GESTORA DE ATIVOS S.A – EMGEA - AGENTE FIDUCIÁRIO: 
OXY COMPANHIA HIPOTECÁRIA DEVEDOR(ES): DELZUITH 
FAÇANHA DA SILVA, BRASILEIRA, VIÚVA, SERVIDORA 
PÚBLICA INATIVA, RG Nº 16.889-SSP/PA, CPF: 144.757.902-
04. Imóvel sito à RUA FREI HENRIQUE DE COIMBRA, Nº 100, 
APARTAMENTO Nº 603, EDIFICIO RESIDENCIAL GUAICA, 
NA VILA OCEANICA II, PRAIA GRANDE/SP. Com a área útil 
de 46,69m2, área de uso comum de 33,675m2, área total de 
80,365m2, e fração ideal de 1,370852%, cabendo-lhe o direito a 
uma vaga no estacionamento coletivo, em lugar indeterminado e 
pela ordem de chegada. COM TODAS AS SUAS INSTALAÇÕES, 
BENFEITORIAS, PERTENCES, ACESSORIOS E GARAGEM SE 
HOUVER. SALDO DEVEDOR + ACESSÓRIOS: R$ 117.060,43 
VALOR AVALIAÇÃO art. 1484 CC: R$ 194.335,00 São Paulo, 
30 de novembro de 2024. HELIO JOSE ABDOU - JUCESP 603. 
Leiloeiro Público Oficial

Anuncie: 

(13) 99149-7354 

A leitura 
na medida 
certa.
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Curtas

SHOW . Damiano Da-
vid, vocalista da ban-
da de rock Måneskin, 
desembarca em São 
Paulo para sua primei-
ra turnê internacional 
como artista solo. O 
italiano toca na Tokio 
Marine Hall, no dia 7 de 
novembro de 2025. A 
venda geral de ingres-
sos está marcada para a 
próxima segunda (16), 
na plataforma Eventim, 
às 10h. Dá para adqui-
rir entradas, sem taxas 
de serviço, na bilheteria 
do estádio Morumbis 
a partir das 11h de ter-
ça (17).

MAIS VOCÊ. Mariana 
Maffeis, 41, filha de Ana 
Maria Braga, 75, deu 
um tempo na vida lon-
ge dos holofotes para 
participar do Mais Você 
(Globo). Emissora reali-
za nesta segunda-feira 
(9) especial de 25 anos 
do programa. A atração 
reuniu familiares, ami-
gos, influenciadores, 
ex-funcionários e im-
prensa.

ACUSAÇÃO . Jay-Z, 
nome artístico do rapper 
e empresário Shawn 
Carter, foi acusado de es-
tuprar uma menina de 
13 anos junto com Sean 
Combs, o Diddy, em 
uma denúncia anônima, 
segundo o portal ameri-
cano NBC News. Segun-
do o portal de notícias, o 
caso ocorreu após ela ter 
sido levada a uma festa 
depois do MTV Music 
Awards em 2000.

“Nanda, minha 
amiga, nosso 
orgulho, amo-te 
infinito”. 

Selton Mello vibra com 
indicação de Fernanda 
Torres ao Globo de Ouro.

A
brasileira Fernanda 
Torres foi anuncia-
da como uma das in-
dicadas ao Globo de 
Ouro na categoria de 

melhor atriz em filme de dra-
ma por sua atuação em “Ainda 
Estou Aqui”, dirigido por Wal-
ter Salles. O anúncio foi feito 
na manhã desta segunda-feira 
(9) pelos atores Mindy Kaling 
e Morris Chestnut. “Ainda Es-
tou Aqui” foi anunciado como 
um dos indicados ao Globo de 
Ouro na categoria de melhor 
filme em língua estrangeira. 
A cerimônia de premiação do 
Globo de Ouro acontecerá no 
primeiro domingo de 2025, no 
dia 5 de janeiro, no hotel Be-
verly Hilton, em Los Angeles.  O 
longa “Ainda Estou Aqui” tam-
bém foi confirmado como ele-
gível para a categoria de melhor 
filme internacional no Oscar de 
2025. A trama retrata a histó-
ria autobiográfica de Marcelo 
Rubens Paiva com enfoque na 
vida de sua mãe, Eunice Paiva. 

GLOBO DE OURO
Fernanda é indicada a prêmio
Brasileira irá concorrer 

na categoria de 

melhor atriz em filme 

de drama por sua 

atuação em ‘Ainda 

Estou Aqui’
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Samba
Depois de cumprir compro-
missos profissionais no Bra-
sil, Sandra Oh aproveitou 
um período livre e curtiu um 
samba. A atriz canadense de 
“Grey’s Anatomy” e “Killing 
Eve” visitou a quadra da es-
cola Império de Casa Ver-
de, na noite de domingo (8), 
após o fim da CCXP 24. A es-
cola compartilhou um vídeo 
da passagem dela.

Preocupação
Maíra Cardi  detalhou sua gravi-
dez com Thiago Nigro. A influen-
ciadora contou que talvez não 
conseguirá amamentar o seu 
filho. “Eu fiquei bastante triste 
porque eu não sei se vou conse-
guir amamentar e eu amamen-
tei meus dois filhos superbem. 
E está doendo, doendo, doendo 
tanto! Ele começou a se preparar 
e eu já tenho 400 ml, não sei o 
que vai acontecer... Vai rasgar?”.
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